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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

ein Spaziergang in Florapark-Garten machte kürzlich deutlich, in welchem Zustand sich die 

dort vorhandenen Bänke (siehe Fotos in der Anlage) befinden und dass Bäume gefällt 
wurden. 

Ich habe dazu folgende Fragen: 

1. Seit wann ist der Zustand der Bänke bekannt? 

2. Warum werden die maroden Bänke nicht repariert oder ausgetauscht, wenn bekannt ist, 
dass der Zustand der Bänke Verletzungsgefahr birgt? 

3. Wann werden die Bäume, die im Florapark-Garten gefällt wurden, ersetzt? 

4. In Folge der Trockenheit ist seit 2018 im Florapark-Garten zu beobachten, dass der Teich 
austrocknet. Was ist hier angedacht und wann soll die Umgestaltung geschehen? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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